

Erster Spatenstich zu einer neuen Therapie-Kita in der Mutter-Kind-Klinik „Waldfrieden“ in Buckow



Foto: Dr. Ralph Donath

Buckow (kw/rd) Viele Leser erinnern sich sicherlich noch an das Schwangeren-Erholungsheim zu DDR-Zeiten. Melcher Franck, Geschäftsführer der gemeinnützigen Kur + Reha GmbH, freute sich, dass auf dem Klinikgelände nach 2003 (Schwimmbad) und 2008 (Appartements über dem Schwimmbad) nun erneut Bauarbeiten anstehen. Dort entsteht eine neue Therapie-Kita.

Am 10. Dezember nahm er gemeinsam mit Gunter

Fritsch als Landtagspräsidenten, der Klinikleiterin Katja Wolle und dem Bürgermeister Dr. Block die nötigen „Erdarbeiten zum 1. Spatenstich“ für den modernen Anbau an einem der bestehenden Kinderhäuser vor.

Es wurde auf ein unfallfreies Bauen angestoßen und die Hoffnung ausgedrückt, dass die Arbeiten zügig vorangehen. Frau Braun von der Musikschule Hugo-Diestler hat musi-

ziert und allgemeiner Tenor war, dass sich mit diesem Bau die Betreuungsqualität in der einzigen Mutter-Kind-Klinik in Berlin und Brandenburg noch deutlich verbessern wird.

Ab 19. Januar ist die Klinik wieder geöffnet und empfangsbereit.

Damals wie heute wird hier alles getan, um Frauen zu ermutigen und zu ertüchtigen, die wahrlich anstrengenden Herausforderungen des Alltags gut zu bestehen.